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Sachverhalt/Fragen

Ulrike Sparr, Mitglied der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

3. November 2011

Die Aktion „Mein Baum – meine Stadt“ hat hamburgweit große Resonanz gefunden. Tausende
von Bürgerinnen und Bürgern haben Geld gespendet, um fehlende Hamburger Straßenbäume zu
ersetzen, der jeweils aktuelle Stand ist einer Karte im Internet zu entnehmen. 
Auch Hamburg-Nord hat von dieser Aktion profitiert. Vor diesem Hintergrund frage ich: 

1. Wieviele Straßenbäume fehlten zu Beginn der Aktion im Frühjahr 2011?
2. Welcher Betrag wäre nötig gewesen, um diese Bäume durch das Bezirksamt zu ersetzen? 
3. Welcher Betrag ist in dem entsprechenden Haushaltstitel vorgesehen?
4. Wieviele Bäume und damit welcher Betrag wurden für Hamburg Nord gespendet? 
5. Wer ist für die Pflanzungen zuständig, wird das Geld ggf. auf den Bezirk übertragen? 
6. Können mit den Spenden und den Mitteln des Bezirksamts alle fehlenden Straßenbäume

ersetzt werden? 
a. Falls nein: wieviele Bäume fehlen noch? 

7. Falls umgekehrt durch die Spenden im Bezirkstitel für die Nachpflanzungen noch Geld
übrig ist: wofür wird dieses jetzt ausgegeben? 

8. Können in diesem Jahr alle zu ersetzenden Bäume in den Grünanlagen nachgepflanzt
werden?

                 a.   Falls nein: wieviele Bäume in welchen Grünanlagen fehlen noch?



15.11.2011

Das Bezirksamt Hamburg-Nord beantwortet die Kleine Anfrage wie folgt:

Zu 1.:
Im Frühjahr 2011 fehlten 378 Straßenbäume, die nicht nachgepflanzt werden konnten.

Zu 2.:
435.000,- €.

Zu 3.:
142.000,- €.

Zu 4.:
Stand 04.11.2011:
Ausfinanzierte Bäume: 161 Stück (Spendensumme: 57.496,- €)
Teilfinanzierte Bäume: 51 Stück (Spendensumme: 3.536,- €)

Zu 5.:
Die Pflanzungen erfolgen durch den Bezirk. Die erforderlichen Mittel sind dem Bezirk zugewiesen
worden.

Zu 6.:
Ja.

Zu 7.:
Trifft nicht zu, da der Titel in erster Linie für Verkehrssicherungsmaßnahmen an Straßenbäumen
verwendet wird.

Zu 8.:
Ja.

Wolfgang Kopitzsch

Anlage/n:

ohne Anlagen


